



Kas Bicara Alasan Tak Turunkan Rakic dan Esswein Lawan Nusantara United

YOGYA, TRIBUN - PSIM Yogyakarta mengandalkan pemain lokal saat mengalahkan tuan rumah Nusantara United 1-2. Pertandingan lanjutan kompetisi Liga 2 2023/2024 itu tersaji di Stadion Kebo Gtro, Boyolali, Jawa Tengah, Sabtu (14/10) sore.

Pada lawatan di pekan keenam tersebut, pelatih PSIM, Kas Hartadi memboyong sebanyak 26 pemain terbaiknya. Dari daftar nama yang dibawa, ada dua pemain asing Andreas Esswein dan Aleksandar Rakic.

Esswein masuk dalam line up, namun tak mendapat menit bermain pada laga itu. Adapun, striker asal Serbia, Aleksandar Rakic justru tak masuk dalam line up pemain. Dengan demikian, Laskar Mataram mengandalkan seratus persen pemain lokal melawan tuan rumah.

Absennya Rakic di luar prediksi. Pasalnya jelang laga kontra Nusantara United, Kas memberikan porsi latihan tambahan. Latihan tambahan diberikan agar eks top skor Liga 1 2018 itu agar segera menciptakan gol pertamanya bagi Laskar Mata-

ram.

Kas pun menjelaskan kenapa dirinya mencoret Rakic dari line up pemain, meski sebelumnya sudah sempat ikut *official training*. "Rakic kemarin pas *official training* cedera di engkelnya," ujar Kas, Minggu (15/10).

Pelatih asal Surakarta itu tak mau memaksakan dan mengambil risiko atas cedera yang di derita Rakic. Alasannya, karena kompetisi masih panjang dan Rakic perlu istirahat sehingga Kas mengandalkan I Nyoman Sukarja di depan yang

akhirnya menyumbang satu gol.

Sementara itu, alasan Kas tak menurunkan blasteran Filipina-Jerman, Andreas Esswein karena kondisinya belum siap 100 persen usai sembuh dari cedera. "Esswein kondisi fisiknya masih belum pulih 100 persen karena habis sakit," tuturnya.

Untuk diketahui, sepasang gol Laskar Mataram dicetak oleh Sukarja menit ke-15 dan Ari Maring menit ke-26. Adapun satu-satunya gol balasan tuan rumah Nusantara United dicetak pemain pengganti Anif Tubbar di menit ke-63.

Atas kemenangan tersebut, Laskar Mataram kokoh berada di peringkat dua klasemen sementara dengan torehan sepuluh poin. Adapun Nusantara United melorot ke peringkat lima klasemen dari tujuh kontestan dengan koleksi tujuh poin.

Laskar Mataram akan menutup putaran pertama babak penyisihan grup dengan menjamu Persikab Bandung di Stadion Mandala Krida, Yogyakarta, Minggu (22/10) mendatang. Ini jadi ujian PSIM selanjutnya setelah tak pernah menang di dua laga kandang. (mur)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005